

平成 29 年 12 月 20 日  
杉並区立杉並第十小学校  
校長 山口 京子

# 12月9日の土曜授業

12月の土曜授業は、理科の日として行いました。1・2校時は、杉並第十小学校理科の日スペシャルとして、PTA主催の「Dr.リンのサイエンスショー」が開催されました。また、3校時には、各学年、学級が授業公開や親子交流を行いました。大勢の保護者の皆様に参観いただき、ありがとうございました。



## 1年生 生活「リースをつくろう」

1年生は、自分たちで育てたアサガオのつるをリースにしました。蚕糸の森公園で拾ってきたドングリやマツボックリに色を塗って、リースに付けました。保護者の方と一緒に楽しんで活動できました。



## 2年生 生活「はっけんくふうおもちゃ作り」

2年生は、自分で考えた動くおもちゃを作ったり、遊んだりしました。上手くいかないところは友達やおうちの人へアドバイスをもらいながら一生懸命考えて活動しました。



## 3年生 国語「食べ物のひみつを教えます」

一人一冊ずつ書いた「様々な食品のおいしく食べる工夫」についての本を、保護者の方々も交えて読み合いました。最後に、読者の感想が書かれた手紙を自分のポストから取り出して読む時間は、たくさんの笑顔があふれていました。



## 4年生 「PTA 親子交流」

親子交流授業としてドッジビー大会を行いました。フリスビーの柔らかい物をボールの代わりに使うドッジボールです。クラスごとに親と子で対決し楽しく交流できました。



## 5年1組 図工「針金アート」

ペンチを使って針金ツリーを作り、ビーズなどできれいに飾りつけました。安全に気をつけてていねいに作品づくりをすることができました。

## 5年2組 理科「流れる水のはたらき」

トレイを使った流水実験器で実験しました。友達と協力して学習しました。「おもしろいですね！」とおうちの方も一緒に楽しんでくださいました。



## 6年 薬物乱用防止教室

薬剤師の高橋美子先生をお招きし、薬物乱用の害について学びました。DVDを視聴して、薬物乱用のおそれしさを理解し、ロールプレイを通して、誘惑に負けず、はつきり断ることの大切さを実感しました。薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」の意識を高めました。



## PTA主催 杉並第十小学校 理科の日スペシャル「Dr.リンのサイエンスショー」

Dr.リン先生に、実験を交えながら楽しく、面白いサイエンスショーを行っていただきました。人体についての実験を中心に全学年が楽しみながら学習できる内容でした。時には自分の体を使って意欲的に実験をしました。静電気を使った実験では、大勢で手をつなぎ、体に電気が流れることを、身をもって体験することができました。主催していただいたPTAの方々、ありがとうございました。

### 子供たちの感想

- ・さかなをよみがえらせるのがたのしかったです。でんきががながれるのは、ドキドキしたけれどおもしろかったです。

1年生児童

- ・とても楽しくサイエンスを学べました。指一本で人をおさえられるなんておどろきました。教えてもらった実験をクラスでやりたいです。

4年生児童

### 保護者の皆様からの感想

- ・とても楽しく参加させていただきました。勉強は楽しいという原点に戻れたような気がします。1年生から6年生まで楽しく盛り上がって楽しんでいる様子が伝わってきました。PTAの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。 2年生保護者
- ・子供たちも興味深く実験をしていたのでよかったです。体験型の実験は子供も大人も盛り上がる所以よいと思います。 5年生保護者